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El Tate acumula resultados positivos
recibiendo a los equipos grandes. Con
el Kily se mantiene invicto de local. Página 7
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Caza indiscriminada en Santa Fe 
de turistas extranjeros: “Hacen   
lo que en sus países no pueden”

Un operativo en el norte provincial terminó 
con un operador de turismo cinegético dete-
nido y dos turistas franceses demorados por 
la caza sin permiso de patos en cercanías de 
la localidad de Golondrina, a 350 kilómetros 
de la capital provincial. Esto pone de mani-
fiesto un problema de fondo complejo que 
tiene que ver con la caza indiscriminada 
por fuera del marco regulatorio que abarca 
a la actividad en Santa Fe y que es llevada 
a cabo por turistas extranjeros que arrasan 
con el recurso natural de la zona.

La caza de patos no es ilegal, sí algunas 
especies

En principio, cabe aclarar que la caza de 
patos no es ilegal, aunque sí de algunas es-
pecias distintivas. La temporada actual de 
caza deportiva de patos en Santa Fe está 
regulada por la Resolución 129/2024, que 
se vale de una ley de 1958 (la Nº 4.830) para 
modificar anualmente las condiciones de 

Una mirada 
santafesina del “giro a 
la derecha” de Europa 
tras las elecciones

El director de Política Internacional de la 
Universidad Católica de Santa Fe (UCSF), 
Juan Pablo Jullier, subrayó que “no todas las 
posiciones son extremas”. Página 4

La racha positiva       
de Unión como      
local ante los    
equipos grandes

Lo expresó la Federación 
Santafesina de Caza y Tiro 
Deportivo. El caso de turistas 
franceses y un santafesino 
procesado marca el negocio 
ilegal de la actividad.

tuRIsMo CIneGÉtICo

En Golondrina. Un operativo en el norte provincial terminó con un operador de turismo cinegético detenido y dos turistas franceses 
demorados por la caza. 
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la actividad. Esta normativa es 
el marco regulatorio de todas las 
especies que se permiten cazar en 
la provincia.

Sobre el caso de los turistas fran-
ceses demorados y otros casos que 
ocurren en la provincia, el Secreta-
rio de Biodiversidad del Ministerio 
de Ambiente y Cambio Climático 
de la provincia, Alejandro Luciani, 
se manifestó al respeto en diálogo 
con LT10: “Es lamentable que sigan 
ocurriendo estas cosas cuando 
hay una reglamentación y no se 
tiene conciencia del daño que se 
está produciendo”.

Turistas franceses demorados

Ambos turistas franceses fueron 
demorados, además del propietario 
de una empresa de turismo que 
no está inscripta en el registro de 
empresas de turismo cinegético en 
Santa Fe, de las cuales hay ocho 
en la provincia. Ya hubo audien-
cia imputativa. La caza de estos 
ejemplares fueron hechas dentro 
de la fecha permitida pero con más 
animales de lo permitido en una 
magnitud muy excesiva. Se incau-
taron 84 ejemplares en un claro 
exceso de límites permitidos en 
cuanto a cantidad de animales 
a cazar.

La persona procesada ni siquie-
ra tenía permiso de caza, según 
detalló el funcionario, ni tampoco 
permiso de la Secretaría de Turis-
mo para operar como proveedor 
de turismo cinegético. Por su par-
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te, los turistas franceses tampo-
co contaban con permisos para 
cazar, ya que los mismos deben 
ser tramitados por el operador 
turístico habilitado.

La resolución 190/2024 deter-
mina que está permitida la caza 
de patos y anátidos en los depar-
tamentos del centro norte desde 
el 1 de mayo hasta el 31 de julio.

Consultado sobre qué sucede 
con los ejemplares incautados, el 
funcionario destacó: “Se decomi-
san y luego la Justicia determina 
que hacer. En la mayoría de los 
casos se termina tirando porque 
en lo que respecta a la caza de 
patos se la determina como de 
autoconsumo, como Estado no 
podemos fiscalizar la trazabilidad 
de ese producto”.

Otra voz que se sumó al debate 
sobre la temática es el secretario 
de la Federación Santafesina de 
Caza y Tiro Deportivo, Néstor 
Baldacci. En diálogo con LT10, el 
referente de la actividad indicó: 
“Debe tenerse en cuenta que si se 
hace en el marco de la ley no solo 
que es un buen negocio sino que 
es algo útil con el ecosistema, aun-
que parezca una contradicción. En 
países desarrollados está probado 
que manejar y controlar la caza en 
lugar de prohibirla ayuda a que 
las especies subsistan y cada vez 
haya más especies disponibles”.

“Como en todos los rubros, por 
fuera de esas ocho empresas que 
buscan hacer las cosas bien hay 
otra gente que busca hacer ga-
nancia de manera no santa. Pro-

mueven e invitan a que vengan a 
cometer excesos, hacer lo que no 
pueden hacer en sus países porque 
tienen otras regulaciones, pero no 
podemos ser ajenos y mirar para 
otro lado. Tenemos que hacer un 
mea culpa”, manifestó.

Consultado sobre de qué países 
llegan la mayoría de turistas que 
contratan estos paquetes para 
cazar en la provincia, Baldacci 
remarcó: “Vienen de varios lu-
gares. Antes era común decir 
“vienen los franceses” porque 
venía mucha gente de ese país, a 
la provincia de Buenos Aires van 
más los americanos. Lamentable-
mente y fuera de toda xenofobia 
vienen muchos turistas de Brasil 
y de México con muchas ansias de 
venir a hacer lo que en sus países 
no pueden hacer”.

Acceder a estas empresas pa-
ra un argentino se torna “prác-
ticamente imposible” según lo 
expuesto por el referente de la 
materia en Santa Fe: “Ellos tra-
bajan con cupos de personas y 
les conviene trabajar con gente 
de afuera. Se ofrece caza menor 
y pesca deportiva por aproxima-
damente una semana”.

Animales habilitados

La resolución también establece 
que la caza deportiva solo podrá 
desarrollarse en los departamen-
tos del centro-norte y del norte 
provincial (9 de Julio, Vera, Ge-
neral Obligado, San Cristóbal, 
San Justo, San Javier y Garay).

Hay excepción de las zonas que 
en esos territorios estén bajo al-
guna categoría de protección en 
el Sistema de Áreas Naturales 
Protegidas de Santa Fe y en sitios 
Ramsar (humedales de importan-
cia internacional) de la provincia: 
Jaaukanigás, Delta del Paraná y 
Laguna de Melincué. Un artículo 
de la resolución resalta que la caza 
está totalmente prohibida en los 
departamentos Rosario, San Lo-
renzo y La Capital. Con respecto 
a la variedad y especies de patos 
que está permitido cazar se en-
cuentran el pato crestón, el sirirí 
y el sirirí pampa. Lo que plantea 
la legislación como limitante es 
las seis unidades por persona. 
Hay otros animales pueden ca-
zarse todo el año en la provincia, 
como el ciervo axis y el jabalí por 
ser especies que desequilibran el 
ecosistema nativo.

En El nortE dE santa fE

Cómo será La Esmeralda “nueva”: 
abierta al público y con un edificio 
del Ministerio de Ambiente

es abandonar la vieja denomina-
ción de “granja”, que consideran 
asociada a una antigua forma de 
administrar el lugar “que no era 
la adecuada”. “Se quiere desterrar 
esa vieja idea, esa vieja forma de 
administrar el lugar, por una nueva 
en donde incluso también los es-
pacios sean aptos e ideales para lo 
que necesita un animal hoy día”, 
enfatizaron.

Crédito

Los capitales provienen de un cré-
dito otorgado íntegramente para 
el Proyecto Biodiversidad para la 
Acción Climática en la provincia 
de Santa Fe. En febrero se concretó 
la firma que faltaba del gobierno 
nacional, que destrabó la llegada 
del dinero y a fin de mes se hará la 
presentación oficial del proyecto.

Se trata de un crédito que se pa-
ga en 15 años, y que tiene cinco 
años de gracia, gestionado por el 
gobierno provincial anterior. Los 
capitales llegarán en ocho cuotas 
semestrales, por lo que la mayor 
parte se obtendrá durante la pre-
sente gestión.

“Puede ser que por ahí cambien 
algunas fechas, algunas cosas se 
retrasen y las termine ejecutando el 
próximo gobierno. Pero al ser 100% 
de biodiversidad y hechos sobre el 
plan que estamos diseñando, tam-
poco alteraría mucho los planes”, 
consideraron desde provincia.

A fines de junio llegará a Santa Fe 
una comitiva de la Agencia France-
sa para el Desarrollo (AFD), cuyo 
objetivo será ultimar detalles y co-
nocer en profundidad los planes del 
gobierno provincial para el crédito 
de 65 millones de euros otorgado 
a la provincia. Entre ellos se en-
cuentra la puesta en valor de la 
antigua “Granja” La Esmeralda.

Provincia subrayó que la puesta 
en valor consistirá en “volver a 
abrir las puertas de La Esmeral-
da a la familia”, en palabras del 
ministro de Ambiente, Enrique 
Estévez. Pero además, según pu-
do confirmar UNO Santa Fe, en el 
lugar se ubicará la nueva sede de 
ese Ministerio, que actualmente 
funciona en un edificio del Instituto 
Nacional del Agua (INA) ubicado 
en Patricio Cullen al 6100.

“No tiene un espacio propio, y eso 
es algo que todos los ministerios 
buscan en un momento tener. Entre 
las mejoras edilicias que va a tener 
el predio, una de ellas será generar 
el espacio suficiente para la admi-
nistración pública del ministerio”, 
indicaron fuentes de relevancia a 
este multimedios.

Las obras

En cuanto a las otras mejoras de 
las instalaciones, comprenderán 
infraestructura avanzada para el 
tratamiento de fauna, bosques, 
pesca y mejoras edilicias, tecno-
lógicas y de infraestructura. El 
principal objetivo de estas mejoras 
está apuntado a “volver a abrirla 
al público en un 100%, que sea un 
espacio para todos los santafesi-
nos, no solo de la ciudad sino de 
la provincia”.

“Queremos que se vuelva a habi-
tar este espacio que para los santa-
fesinos es tan importante desde lo 
simbólico. Ese quizás sea el objetivo 
más importante para nosotros. La 
idea es que haya un lugar sobre todo 
para conexión entre los santafesi-
nos y la biodiversidad”, subrayaron 
desde la gestión.

Uno de los detalles simbólicos 

RefoRmas. El principal objetivo 
de las mejoras está apuntado a 
“volver a abrirla al público en un 
100%, que sea un espacio para 
todos los santafesinos, no solo de 
la ciudad sino de la provincia”.

Por Rubén Sánchez
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ENTREVISTA

Una mirada santafesina 
del “giro a la derecha” 
de Europa: “Inmigración 
y economía fueron el 
combustible”

para tener una mirada especiali-
zada sobre lo ocurrido.

—¿En qué consisten las eleccio-
nes al Parlamento Europeo?

—La Unión Europea como 
bloque de integración es el 
más importante del planeta, 
que incluye a países de mucha 
importancia. En materia de po-
lítica de integración es el ciclo 
más completo que tenemos, a 
punto tal de tener una moneda 
común. Junto a este proceso 
han desarrollado instituciones 
dentro de las cuales tienen un 
parlamento que decide la nor-
mativa común para los países 
miembros, y estos parlamenta-
rios fueron los que se eligieron 
la semana pasada.

En las últimas elecciones pa-
ra el parlamento europeo, los 
partidos de derecha obtuvieron 
buenos resultados y tendrán su 
banca en la composición más 
conservadora hasta el momen-
to del congreso internacional. 
En casos como el de Francia, 
el presidente Emmanuel Ma-
cron adelantó las elecciones 
en su país tras los malos resul-
tados, para buscar reafianzar 
su gestión ante el triunfo de la 
Agrupación Nacional liderada 
por Marine Le Pen. UNO Santa 
Fe habló con Juan Pablo Jullier, 
director del Observatorio de Polí-
tica Internacional de la Universi-
dad Católica de Santa Fe (UCSF), 

Unión Europea porque ha 
tomado decisiones que a veces 
hasta rozan lo ilegal.

—¿Qué ocurre en Alemania, 
donde también la derecha se po-
sicionó como primera mayoría?

—Sí, volvió a tomar un poco 
más de fuerza, pero el sistema 
político alemán –justamente 
producto de la experiencia del 
nazismo– tiene un montón de 
regulaciones que evitan que 
determinados partidos tengan 
un exceso de representación a 
nivel doméstico, por lo cual difí-
cilmente pueden tener un exce-
so de representación a nivel in-
ternacional. Por ejemplo, la ley 
alemana limita la cantidad de 
bancas que pueden tener en el 
Congreso alemán los partidos 
neo nazis o cualquier partido 
que tenga algún tipo de plata-
forma de odio. 

—¿El problema de la inmi-
gración ilegal podría ser un 
factor común en estas distintas 
derechas?

—La falta de respuestas a la 
inmigración y algunas crisis 
económicas han sido justamente 
el combustible y crecimiento de 
estas derechas. 

Por Rubén Sánchez

—A la luz de los resultados 
obtenidos, ¿se podría decir 
que Europa tuvo un giro hacia 
la derecha?

—Va a ser la conformación del 
parlamento más “derechosa”, 
hablando mal y pronto. Tuvo un 
avance la derecha, pero no es 
tan contundente como por ahí 
se informó en algunos medios. 
Sí es cierto que han sacado más 
bancas y la centro-izquierda ha 
perdido algunas, por lo que se 
perfila hacia un avance de las 
fuerzas más de centro hacia la 
derecha. Es importante marcar 
que, dentro de ese avance a la 
derecha, no todas las posicio-
nes son extremas. Hay mucha 
derecha tradicional. No hay 
que meter en la misma bolsa, 
por ejemplo, un derechismo 
libertario como el de Vox en 
España, junto con una derecha 
quizás más conservadora, como 
la clásica que hay en Europa.

—Entonces, ¿cómo son las 
derechas en los países más 
importantes?, ¿cuáles son las 
más extremas?

—El país que abrió cancha con 
una derecha un poco más ex-
trema es Francia, que además 

ha tenido un impacto político 
significativo esta elección en 
el país porque ha obligado al 
presidente Macron a llamar 
elecciones anticipadas para el 
Parlamento francés. En el caso 
de España, tuvo Vox un tiempo 
vigente, pero hoy los españoles 
están volviendo más a la dere-
cha tradicional, que es el Parti-
do Popular. En Italia sí hay una 
gobernante de la derecha extre-
ma que es Georgia Meloni, pero 
le ha pasado lo que muchas 
veces le pasa a los extremistas 
que llegan al poder: tienen que 
moderarse o de alguna manera 
recurrir el pragmatismo. Una 
cosa es el discurso que uno 
puede tener haciendo oposición 
o ante votaciones legislativas, 
y otra cosa es el gobierno, 
donde uno tiene que negociar y 
buscar acuerdos, una posición 
rígida no te lleve muy lejos. Y el 
otro país que tiene un gobierno 
de extrema derecha es Hungría 
con el primer ministro Víctor 
Orbán. Ahí hay una división 
también, porque la presidenta 
de Hungría, Katalin Novák, 
representa otra fuerza entonces 
también hay un contrapeso 
interesante. No obstante, este 
primer ministro ha sido bas-
tante cuestionado por la propia 
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SANTO TOMÉ SANTO TOMÉ

La Municipalidad avanza con el 
Plan de Reconstrucción Integral                              
de Calles de Tierra

rrimiento para cruces de calles y 
cruces domiciliarios;
-Borrado de huella;
-Reconstrucción de base de calle 
con aporte de suelo natural;

Las obras se desarrollaron sobre 
un tramo de calle 12 de Septiembre.

Posteriormente, se continuará 
en Batalla de San Lorenzo entre 
Richieri y T. Lubary.

Con el objetivo de mejorar la 
transitabilidad, la Municipalidad 
de Santo Tomé, a través de la Secre-
taría de Obras y Servicios Públicos, 
avanza con el Plan de Reconstruc-
ción Integral de Calles de Tierra 
en distintos sectores de la ciudad.

Los trabajos se llevaron a cabo 
en calle 12 de Septiembre, entre 
Mitre y Echeverría, un tramo de 500 
metros lineales que reviste impor-
tancia como acceso al barrio Gral. 
Paz y la Planta de Tratamiento de 
Líquidos Cloacales.

La obra fue solventada en un 
100% con recursos municipales y 
alcanzó un costo acumulado de 37 
millones de pesos, contemplando 
materiales, máquinas, equipos y 
mano de obra.

Cabe destacar que este Plan, a 
diferencia de las intervenciones que 
se realizan de forma cotidiana para 
mejorar la transitabilidad en calles 
de tierra, implica la intervención 
integral de la calzada en el tramo 
dispuesto, comprendiendo las si-
guientes etapas:
-Limpieza, profundización y reper-
filado de desagües a cielo abierto;
-Reemplazo de cañerías de escu-

Cronograma de la Campaña 
Municipal de Castraciones para las 
próximas semanas

La campaña de castraciones de 
perros y gatos (machos y hembras) 
que lleva adelante la Municipa-
lidad de Santo Tomé continúa 
recorriendo los barrios con dos 
móviles trabajando en simultáneo.

A partir de las 13 horas, las 
intervenciones se llevan a cabo 
sin turno y por orden de llegada, 
hasta completar un cupo máximo 
diario de 20 animales. En cada 
jornada, además, se realiza va-
cunación antirrábica, despara-
sitación y atención veterinaria 
básica (de 13 a 16 horas).

Los responsables de las masco-
tas deben concurrir con DNI. Para 

consultas o mayor información, los 
interesados pueden comunicar-
se con la Dirección de Protección 
Animal a través del teléfono 342 
5459312, de lunes a viernes de 8 
a 13 horas.

Cronograma (solo días hábi-
les)

JUNIO: 18 y 19 | 24 al 28
- Club de Leones de Santo Tomé 
(Libertad 2542)
- Club Los Piratitas (Dorrego 2750)
JULIO: 01 al 05 | 08 al 12
- Ex predio INALI (Macia 1933)
- Gendarmería (Candioti 4800)

El intendente Weiss Ackerley encabezó el 
homenaje a Martín Miguel de Güemes
En el Día Nacional de la Libertad 
Latinoamericana, este lunes 17 de 
junio la Municipalidad de Santo 
Tomé conmemoró el 203º aniver-
sario del fallecimiento de Martín 
Miguel de Güemes, figura clave de 
nuestra independencia.

El intendente de la ciudad, Miguel 
Weiss Ackerley, encabezó el acto 
que se desarrolló junto al busto del 
prócer ubicado en Gómez Cello y 
Obispo Gelabert, con la presencia 
de autoridades de gobierno, fuerzas 

de seguridad y representantes de 
instituciones locales.

La ceremonia contó con la par-
ticipación de la Banda Musical del 
Liceo General Manuel Belgrano e 
integrantes del Escuadrón Santa 
Fe Norte I de Gendarmería Nacio-
nal, con asiento en nuestra ciudad.

En ese marco, el intendente Weiss 
Ackerley pronunció un discurso en 
el que afirmó: “Martín Miguel de 
Güemes fue un hombre del pueblo, 
su liderazgo se cimentaba en su 

-Estabilización con cal;
-Perfilado de galibo de calle con 
motoniveladora;
-Aporte de ripio granulometría 0-20 
y compactación.

profunda conexión con los habi-
tantes de la región, con aquellos 
gauchos que veían en él no solo 
un comandante, sino un hermano 
para dar la lucha por la libertad y 
la justicia”.

“Hoy, al recordar su figura junto 
a este busto que le rinde homenaje 
renovamos nuestro compromiso 
con los valores que él encarna-
ba: valentía, justicia y amor por 
la Patria”, agregó el mandatario 
municipal.
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Deportes

Unión

Agrandado. El Tate se fue a las vacaciones como líder de la Liga 
Profesional.

La racha positiva de Unión como                      
local ante los equipos grandes
El Tate acumula 
resultados positivos 
recibiendo a los más 
poderosos. Con el Kily 
se mantiene invicto en 
el 15 de Abril.

En los últimos tiempos Unión se 
hizo fuerte jugando como local 
ante los denominados equipos 
grandes. Y los números así, lo 
indican, sobre todo bajo la direc-
ción técnica del Kily González.

Unión acumula seis partidos 
invicto en el 15 de Abril recibien-
do a los equipos denominados 
grandes. En ese lapso, sumó tres 
victorias y tres empates. De he-
cho, Cristian González, se man-
tiene invicto con dos triunfos y 
tres igualdades.

La racha arrancó en el Torneo 
de la Liga 2023, con Sebastián 
Méndez como DT, cuando goleó 
a Independiente por 3-0 con goles 

de Jerónimo Domina, Kevin Ze-
nón e Imanol Machuca, en lo que 
fue el último partido de Méndez 
dirigiendo al Tate.

En esa misma competencia 
y ya con el Kily González en el 
banco, Unión igualó 0-0 frente a 
Boca. En un partido muy polémi-
co, ya que al Tate le anularon un 
gol a instancias del VAR, cuando 
en realidad Claudio Corvalán 
estaba habilitado.

En la Copa de la Liga 2023, el 
Rojiblanco empató 1-1 con Ra-
cing. Arrancó perdiendo el elen-
co tatengue, pero a los 12’ del 
complemento, llegó la igualdad a 
través de Gonzalo Morales.

Lo mismo sucedió en el co-
tejo ante San Lorenzo. Unión 
comenzó en desventaja, pero a 
los 32’ del segundo tiempo, el 
Toro Morales se hizo presente 
con una media vuelta para esta-
blecer el 1-1.

Por su parte, en la Copa de la 
Liga, Unión logró un resonante 
triunfo frente a Boca por 1-0. El 

gol del Tate lo convirtió Claudio 
Corvalán de cabeza a los 44’ de la 
etapa complementaria.

La racha continuó el sábado, 
cuando el Tate logró revertir el 
resultado y venció a San Lorenzo 
por 2-1, con los goles de Franco 
Pardo y Gonzalo Morales, ambos 
en el segundo tiempo.

El resurgir del Toro Morales
En el primer año en Unión, que 
en realidad fueron seis meses, 
el Toro Morales terminó totlai-
zando 14 partidos, todos como ti-
tular, donde en nueve ocasiones 
fue reemplazado. En total fueron 
cuatro goles en 1086 minutos, lo 
que hace un total de un gol cada 
271,5 minutos.

En tanto que en este año per-
dió su lugar en la consideración 
de Cristian González, más allá 
que arrancó el año como titular, 
en el triunfo frente a Racing 
por 1-0 en Avellaneda. Fue de 
la partida ante Estudiantes, 
Newell’s, la perdió ante Godoy 

Cruz y volvió a estar desde el 
arranque ante Independiente 
Rivadavia, donde anotó el pri-
mer tanto de la victoria por 4-1. 
Otra vez estuvo desde el inicio 
ante Sarmiento, pero perdió 
definitivamente su ugar con 
Adrián Balboa.

De hecho, cerró esta primera 
parte del año con 11 partidos, 

donde en cinco fue titular, en 
seis ingresó desde el banco de los 
suplentes y fue reemplazado en 
las cinco ocasiones donde estuvo 
desde el inicio. Anotó dos goles, 
el de Independiente Rivadavia y 
el del sábado ante San Lorenzo. 
Fueron 386 minutos en cancha, 
con lo cual anotó un tanto cada 
193 minutos.



8   |  Semana del 19 al 25 de junio de 2024   |   uno santa fe

ovación

Deportes

Colón

Ambicioso. Jourdan derrochó confianza por el momento de Colón.

Jourdan: “El balance es bueno, porque 
siempre estuvimos arriba”
El volante habló en la 
vuelta al trabajo en 
el predio con miras a 
visitar al CADU por la 
fecha 20 de la Primera 
Nacional.

Después de cuatro días de des-
canso, el plantel de Colón vol-
vió este lunes por la mañana al 
trabajo en el predio 4 de Junio 
con miras a visitar el próximo 
domingo, a partir de las 15.10, 
a Defensores Unidos de Zárate 
(CADU) por la fecha 20 de la Pri-
mera Nacional.

Un regreso con absoluta nor-
malidad y con todos los jugado-
res a pleno, siendo todo un ali-

ciente para el DT Iván Delfino, 
que sabe que no podrá contar 
con Javier Toledo, que llegó al lí-
mite de amarillas. En esta vuel-
ta, el volante Federico Jourdan 
contó sus sensaciones a la pasa-
da en charla con LT10: “Conten-
to de volver a los entrenamiento 
y ya pensando en CADU”.

Respecto al breve receso de la 
Primera Nacional, uno de los go-
leadores del equipo fue sincero: 
“Venía bien un descanso para li-
berarnos de la cabeza para pen-
sar en lo que viene”.

Asimismo, expresó: “Es un ba-
lance bueno. El equipo arrancó 
muy bien y después nos queda-
mos un poco. Pero el equipo se 
mantuvo siempre arriba, que es 
muy complicado y esperemos 
seguir así”.

Mientras concluyó: “En lo 
personal fui de mayor a menor, 
convirtiendo y llegando al área. 
Esperemos seguir en la segunda 
vuelta”.

Bruno Juncos, ¿se va de Colón?
Cuando Talleres avanzó con todo 
para llevarse a Rubén Botta, tras 
el descenso de Colón, los dirigen-
tes hicieron valer el contrato que 
tenía firmado, y fue así que lo 
liberaron, con dinero de por me-
dio y la sesión de Bruno Juncos 
e Ignacio Lago, dos de las joyitas 
del conjunto cordobés.

Lo concreto es que Juncos 
nunca pudo ganarse un lugar 
como titular en Colón, y quedó 
marcado por haber fallado el 
penal en el final del partido ante 
Mitre, en Santiago del Estero. 

Uno de lo que podría partir es 
Juncos, según lo manifestado 
por su representante Luis Gri-
llo, con Impacto Deportivo de 

Córdoba. “Se está buscando y 
analizando la salida de ambos 
jugadores”, destacó el empre-
sario.
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